

Media España en alerta por altas temperaturas



Madrid 20 jul (RHC) Al menos 25 de las 50 provincias españolas amanecieron este sábado en alerta por altas temperaturas, que podrían llegar a rebasar los 40 grados centígrados, de acuerdo con la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet).

El calor intenso pone en esta jornada avisos amarillo (riesgo) o naranja (riesgo importante) a numerosos departamentos de ocho comunidades autónomas (regiones) de este país europeo, informó la Aemet en su página en Internet.

Las zonas más afectadas se encuentran en áreas del interior de Extremadura, Madrid, Castilla-La Mancha y la sureña Andalucía, el territorio autonómico con más provincias con aviso naranja (Córdoba, Granada, Jaén y Sevilla).

Extremadura tiene bajo alerta naranja a Badajoz y Cáceres; mientras que en Castilla-La Mancha es Toledo la provincia bajo aviso de riesgo importante por máximas de hasta 40 grados en el valle del Tajo.

Las predicciones de nivel más bajo, el amarillo, se extienden a las tres circunscripciones de Aragón y zonas de Castilla-La Mancha, Castilla y León, Navarra y las islas Baleares.

La Aemet recordó que con aviso naranja hay riesgo meteorológico importante, con cierto grado de peligro para las actividades usuales, y con el amarillo no existe riesgo meteorológico para la población en general, aunque sí para alguna actividad concreta.

De acuerdo con el más reciente informe climático mundial publicado el pasado jueves por la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica de Estados Unidos, junio de 2019 fue el más caluroso en 140 años y marcó un récord global. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/196688-media-espana-en-alerta-por-altas-temperaturas>



Radio Habana Cuba